

PERS

Komitmen Polres Lumajang Jaga Nilai Toleransi dan Kebersamaan Melalui Baksos Religi

Achmad Sarjono - [PERS.CO.ID](https://pers.co.id)

Jun 20, 2022 - 22:40



LUMAJANG - Kepolisian Resor Lumajang Jawa Timur, menggelar kegiatan bhakti sosial religi dan pemberian bantuan sosial di sejumlah rumah ibadah di Kabupaten Lumajang, Senin (20/6/2022).

Kegiatan yang sama, juga dilaksanakan secara serentak, di jajaran kepolisian di seluruh tanah air Indonesia.



Kapolres Lumajang AKBP Dewa Putu Eka D, S.I.K, M.H, menjelaskan, kegiatan dilaksanakan sebagai rangkaian peringatan hari Bhayangkara ke 76 tahun 2022. Sebagai wujud komitmen kepolisian dalam menjaga nilai toleransi dan kebersamaan.

Tegas Kapolres, meneruskan arahan Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo, jika Korps Bhayangkara akan terus berkomitmen selalu hadir, untuk memberikan rasa aman dan tenang kepada seluruh umat beragama, dalam menjalankan ibadahnya.

Di wilayah Polres Lumajang, kegiatan dilaksanakan di beberapa lokasi diantaranya di wilayah Kota Kabupaten Lumajang tepatnya di Wihara Sari Putera Maitreya, di Kecamatan Sukodono tempat di Masjid As Syuhada, di Kecamatan Klakah tepatnya di Gereja Santa Maria dan di Kecamatan Senduro tepatnya di Pura Mandara Giri Semeru Agung.

"Apa yang kami lakukan saat ini, merupakan wujud pengabdian dan kecintaan pada seluruh umat yang ada, serta bentuk pengayoman dan pemberian rasa aman dan nyaman dalam melaksanakan ibadah sesuai dengan agama dan keyakinannya masing - masing," ucap Kapolres Lumajang.

Terutama dimasa pandemi Covid - 19, seluruh lapisan masyarakat merasakan dampak. Maka dari itu, sentuhan dilakukan sedianya akan menjadi motivasi dan kembali bangkit dan tumbuh seperti sediakala.



Terkait bantuan, orang nomor satu di Kepolisian Resor Lumajang itu menyampaikan jika pihaknya memberikan peralatan kebersihan, bingkisan dan beras.

Diharapkan, hal tersebut akan menggugah kesadaran dalam menciptakan suasana nyaman di lingkungan tempat ibadah, hingga menjadi contoh bagi yang lain.

Kapolres Lumajang menambahkan, jika pihaknya akan terus hadir ditengah-tengah masyarakat, dalam situasi dan kondisi apapun, mendasari tujuan untuk menciptakan Polri yang benar-benar dekat dengan masyarakat. Ia memohon do'a agar bisa mewujudkan cita-cita dalam mengemban amanah, bisa terlaksana dengan sebaik-baiknya.